



Datenmodelländerung Kataster der belasteten Standorte

1 Ausgangslage

Um die Anforderungen des MGDM und des OEREB umsetzen zu können, muss das kantonale Datenmodell "Kataster der belasteten Standorte" angepasst werden. In diesem Zusammenhang werden neu die Standorte nicht mehr als Punkte, sondern als Flächen dargestellt.

2 Änderungen

Der bestehende Punkte-Layer wird durch einen Polygonlayer ersetzt. Es werden einige zusätzliche Attribute publiziert.

Für die Darstellung wurde das Darstellungsmodell des Bundes übernommen.

3 Auswirkungen

Die Änderungen haben folgende Auswirkungen:

- Änderung von WMS und Mapservice.

4 Zeitplan

Die Umstellung der Services finden am 19. Dezember 2019 statt.